



さくらんぼぐみだより



2021. 8 尚徳福祉会 坂戸保育園

暦の上では立秋が過ぎましたが日中はまだまだ強い陽射しが照りつけています。そろそろ夏の疲れが出てくる頃ですので、しっかりと休息をとり元気に過ごしていきたいと思います。



8月生まれのお友だち



おめでとうございます！

かみなりどんがやってきた？

♪かみなりどんがやってきた！どんどこんどこん♪とリズムカルな曲が流れると子どもたちは大喜び！歌に合わせて頭やおしりなどひとつずつ手で隠して行って最後には…
ミッションをクリアしてセーフ！イエス！の掛け声でポーズを決めると、やった！というような顔をして楽しんでいます。

巨大バイキンマン登場！！

水遊びが始まり、初めは水に恐る恐る触れていた子ども回数を重ねていく中で慣れていき、今では積極的に触れ、全身を使って楽しんでいます。

ある日、テラスに大きなバイキンマンの絵が登場！水鉄砲に水を入れ早速シュ！シュ！と巨大バイキンマンにかけやっつけていました。水では飽き足らず「あーんパンチ！」と手でパンチをする子ども！おもいきりやっつけ大満足な子どもたちでした。

ほんわかエピソード

レゴブロックで遊んでいたお友だちの黄色のブロックが足りなくなったのを見て「はいどうぞ」
新聞紙で遊んだあと、頑張って新聞紙をゴミ袋に入れているお友達に「捨ててくれたの？ありがとう」とあたまをなでなで。

美味しそう！アイスクリーム出来たよ！

スポンジや緩衝材のぷちぷちを使ってスタンプをしてアイスクリームを作りました。

絵の具でぼんぼんすると色がついて「わ～っ」と驚く姿がありました。廊下に貼ると指をさしながら自分の作品を眺める姿がありました。

ひまわり咲いた！！

白い画用紙にオレンジ色のクレヨンでたくさん線を描きその上に絵の具で黄色い色を塗り、はじき絵をしました。

筆を走らせると黄色が広がるのが楽しくて何度も何度もこすって紙に穴が開きそうになる子ども！廊下に飾るとひまわりロードが出来ました！

